



Orientation 3ème : Mini-stages dans l'Académie de Poitiers

publié le 01/02/2021

Proposition de mini-stages dans l'Académie de Poitiers pour les élèves de 3èmes

De janvier à avril, les élèves de 3ème peuvent réaliser des mini-stages dans les lycées de l'Académie de Poitiers. Il s'agit de leur permettre de passer une demi-journée (sur le temps scolaire) dans la formation de leur choix. Ils peuvent ainsi découvrir une filière et améliorer leur projet d'orientation.

Pour toute demande, l'élève doit s'adresser à son professeur principal ou au secrétariat d'intendance (Mme LEPROUX)

Les élèves peuvent réaliser plusieurs mini-stages.

Vous trouverez-ci dessous les liens vers les 5 Lycées Professionnels Publics de Poitiers.

- [Lycée Nelson Mandela](#)
- [Lycée Réaumur](#)
- [Lycée Kyoto](#)
- [Lycée Le Dolmen](#)
- [Lycée Erea Anne Frank](#)

Vous trouverez également sur le site du Collège Ferdinand Clovis Pin, l'ensemble des mini-stages proposés dans l'Académie de Poitiers avec les liens vers les établissements et les conventions à imprimer :

[Mini-stages dans l'Académie de Poitiers](#)

Si vous souhaitez des informations complémentaires sur les formations, rendez-vous sur le site de l' [Onisep](#)
 :



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.